
ATA DA SEGUNDA REUNIÃO ORDINÁRIA DA COMISSÃO DE ORÇAMENTO, FINANÇAS 
E CONTABILIDADE DA CÂMARA MUNICIPAL DA ESTÂNCIA TURÍSTICA DE IBITINGA. 
Aos 14 (quatorze) dias do mês de fevereiro de 2025 (dois mil e vinte e cinco), às 8:30 horas, na  
Unidade  da  Câmara  Municipal  localizada  a  Avenida  Victor  Maida,  número  420,  centro  –  foi 
realizada  a  segunda  reunião  ordinária  da  Comissão  de  Orçamento,  Finanças  e  Contabilidade. 
Participaram da  reunião  os  membros  da  Comissão  o  Vereador  Adão  Ricardo  Vieira  do  Prado 
(Presidente), o Vereador César Diego Sandoval Mas Urtado (Vice-Presidente) e o Vereador José 
Nilson Viana (Secretário). Convidada a participar da reunião a Diretora Financeira da Casa Fátima 
Johansen. O Presidente da Casa também esteve presente, Vereador Antônio Esmael Alves de Mira,  
acompanhado do Secretário de Finanças da Prefeitura, Senhor Maurício Mergulhão, e do Diretor de 
Finanças da Prefeitura, Senhor Lilson, devido ao seu convite, para falarem sobre os projetos que 
estão na Comissão e que estão com pedido de urgência especial (PLO n° 11, PLO n° 12 e PLO n° 
13/2025). O senhor Secretário e o Diretor da Prefeitura responderam todas as perguntas que lhes 
foram feitas, sanando todas as dúvidas pertinentes aos projetos. Fica registrado que a Ata da reunião 
do dia 07/02/2025 foi disponibilizada pelo Secretário, faltando a assinatura do Vereador César.  A 
Comissão recebeu em 12/02/2025 os seguintes projetos, que tiveram suas relatorias determinadas 
pelo  Presidente:  PLO 11/2025 –  relator  Ricardo -  Autoriza  o  Poder  Executivo a  abrir  créditos 
adicionais suplementares ao orçamento vigente, aprovados pela Lei Municipal nº 5.745, de 11 de 
dezembro  de  2024,  destinados  a  suprir  dotações  orçamentárias  insuficientes,  e  dá  outras 
providências; PLO 12/2025 – relator César - Autoriza o Poder Executivo a abrir créditos adicionais 
especiais ao orçamento vigente, aprovados pela Lei Municipal nº 5.745, de 11 de dezembro de 
2024, destinados a adequar o orçamento para empenho de obra anulada no exercício anterior, e dá 
outras providências; e PLO 13/2025 – relator José Nilson - Autoriza o Poder Executivo a abrir  
crédito adicional suplementar ao orçamento vigente, aprovado pela Lei Municipal nº 5.745, de 11 
de  dezembro  de  2024,  destinado  a  suprir  dotação  orçamentária  insuficiente,  e  dá  outras 
providências. Estão SOB A RELATORIA DO VEREADOR RICARDO - PLO 11/2025 (novo) - os 
representantes  da  Prefeitura  apresentaram  explicações  sobre  o  projeto,  tirando  dúvidas  e 
justificando a necessidade da urgência do projeto. O Relator manteve o projeto em sua análise.  
Estão SOB A RELATORIA DO VEREADOR CÉSAR - PLO 12/2025 (novo) - os representantes da 
Prefeitura apresentaram explicações sobre o projeto, tirando dúvidas e justificando a necessidade da 
urgência do projeto. O Relator manteve o projeto em sua análise. Estão SOB A RELATORIA DO 
VEREADOR JOSÉ NILSON - PLO 13/2025 (novo) - os representantes da Prefeitura apresentaram 
explicações sobre o projeto, tirando dúvidas e justificando a necessidade da urgência do projeto. O 
Relator manteve o projeto em sua análise. Estão em ANÁLISE PELA COMISSÃO as seguintes 
matérias: MTR 588/2024 - em 10/02/2025 o Projeto de Decreto Legislativo aprovando o parecer do  
Tribunal  de contas  foi  protocolado e  em 14/02/2025 a  análise  da matéria  foi  concluída com a 
apresentação do Projeto. Trâmite encerrado na comissão; MTR 554/2024 - fica registrado que em 
26/12 o ofício n°277/2024 expedido pelos membros do biênio anterior retornou com ciência, sem 
maiores explicações.  Os membros da Comissão analisaram a matéria  e  decidiram por aguardar 
receber o balancete de dezembro de 2024 da Prefeitura para verificar se os apontamentos desta 
matéria  foram  solucionados  para  posteriormente  concluir  sua  análise;  MTR  525/2024  -  fica 
registrado que em 26/12 o ofício n° 276/2024 expedido pelos membros do biênio anterior retornou 
com ciência, sem maiores explicações. Os membros da Comissão analisaram a matéria e decidiram 
por  aguardar  receber  o  balancete  de  dezembro  de  2024  da  Prefeitura  para  verificar  se  os  
apontamentos desta matéria foram solucionados para posteriormente concluir  sua análise;  MTR 
609/2024 - em 07/02/2025 a Diretora Financeira da Casa anexou seu parecer com apontamento. Os 
membros  da  Comissão  analisaram a  matéria  e  decidiram por  aguardar  receber  o  balancete  de 
dezembro de 2024 da Prefeitura para verificar se os apontamentos desta matéria foram solucionados 
para posteriormente concluir sua análise; MTR 610/2024 - em 07/02/2025 a Diretora Financeira da 
Casa anexou seu parecer sem apontamento. A Comissão analisou e concluir nada a apontar sobre a 
matéria, que será devolvida ao departamento. Trâmite encerrado na comissão; MTR 6/2025 - em 
7/2/2025 a Diretora Financeira da Casa anexou seu parecer sem apontamento. A Comissão analisou 
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e concluir nada a apontar sobre a matéria, que será devolvida ao departamento. Trâmite encerrado 
na comissão; MTR 07/2025 - em 07/02/2025 a Diretora Financeira da Casa anexou seu parecer com 
apontamento. Os membros da Comissão analisaram a matéria e decidiram por enviar o parecer da 
Diretora Financeira ao SAAE, pedindo que envie o balancete da forma correta; MTR 08/2025 e 
MTR  09/2025  -  em  07/02/2025  a  Diretora  Financeira  da  Casa  anexou  seus  pareceres  sem 
apontamentos.  A Comissão analisou e concluiu nada a apontar  sobre essas matérias,  que serão 
devolvidas ao departamento. Trâmite encerrado na comissão. Os membros da Comissão definiram 
realizar Audiência Pública para discussão dos projetos recebidos: PLO 11/2025, 12/2025 e 13/2025, 
agendando  para  o  dia  27/02/2025,  às  18horas,  junto  ao  CREA.  O Presidente  expedirá  ofícios 
notificando  o  Presidente  da  Casa  para  que  organize  a  realização  da  Audiência,  convidando  o 
Prefeito para participação pessoalmente ou através de representante. A Diretora financeira da Casa, 
presente na reunião, já foi notificada para participar. A  Audiência Pública para demonstração do 
cumprimento  das  Metas  Ficais  do  município,  referente  ao  terceiro  quadrimestre  de  2024  e 
demonstração do cumprimento do orçamento do legislativo, agendada para as 18h00 do dia 26 de 
fevereiro de 2025, junto ao auditório do CREA, teve em 10/02 os seguintes ofícios expedidos:  
n°15/2025 – notificando o Presidente da Casa para que organize a realização da Audiência,  n° 
29/2025 – notificando o Prefeito para designar responsável para apresentar as metas do município, 
n° 16/2025 – convidando o Secretário de Finanças da prefeitura para participarem da audiência e n°  
17/2025 – convidando o Diretor de Finanças da prefeitura para participarem da audiência. Fica 
registrado que em 10/02 foram expedidos: ofício n° 18/2025 para a Prefeitura, questionando sobre o 
cumprimento da Lei 2609/2002 que instituiu o orçamento participativo no município (prazo 25/02), 
n° ofício 19/2025 para a Prefeitura questionando sobre a forma de realização de audiência pública 
pelo Poder Executivo (prazo 25/02); e ofício n° 20/2025 para a Prefeitura solicitando informações 
sobre composição e trabalho realizado pelo Controle Interno do Poder Executivo (prazo 25/02). 
Nada mais havendo a tratar a reunião foi encerrada. Esta Ata foi lavrada por mim, Vereador José 
Nilson Viana, Secretário da Comissão de Orçamento, Finanças e Contabilidade, que após ser lida e 
aprovada vai assinada pelos membros presentes na reunião desta Comissão. Ibitinga, em 14 de 
fevereiro de 2025. …...………………………………………………………………………………...
Presidente – Vereador Adão Ricardo Vieira do Prado _____________________________________
Vice-Presidente – Vereador César Diego Sandoval Mas Urtado _____________________________
Secretário – Vereador José Nilson Viana _______________________________________________
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